

Umfrage in Herkenrath anlässlich des Weltgebetstages 2023:

### Antworten zu der Frage: Was gefällt dir / Ihnen am Weltgebetstag?

„Mir gefallen die Informationen von verschiedenen Ländern.“

„Man bekommt einen Einblick von einem Land, erfährt etwas zur Situation der Menschen.“

„Die weltweite Verbundenheit ist das Besondere, überall findet der Gottesdienst zur gleichen Zeit statt.“

„Für mich sind die Informationen zur Geschichte und zur Lebensweise der Menschen wichtig.“

„Man bekommt eine Idee für ein Urlaubsziel.“

„Mir gefällt, dass es eine Fraueninitiative ist.“

„Für mich ist auch die Musik wichtig, die für das Land typisch ist.“

„Es ist eine gemeinsame Aktion von katholischen und evangelischen Frauen, das ökumenische Miteinander ist schön.“

„Es ist auch etwas für Nicht-Christen.“

„Man versetzt sich in die Lage von Frauen anderer Länder und versteht sie besser.“

„Man erfährt von Frauen, die Glaube, Zuversicht und Fröhlichkeit vermitteln.“

„Das gemeinsame Essen verbindet die Teilnehmer und Teilnehmerinnen vor Ort.“

„Die weltweite Kollekte von 3 Millionen Euro wird für ca. 100 Frauenprojekte verwendet. Es ist gut, Frauen in Not zu unterstützen.“

„Die weltweiten Fürbitten sind mir wichtig.“

